

[Text]

The Chairman: Then I declare Mr. Jim Hawkes the duly elected Vice-Chairman of the Standing Committee on Public Accounts.

I would also like a motion for the election of the Subcommittee on Agenda and Procedures which is the steering committee. If I may say so at the outset, there is a motion which the Clerk has presented last year where there were four Liberal Party representatives, two Progressive Conservative Party representatives, one New Democratic Party representative and one Social Credit Party representative.

What I would like to raise with you is the following: we had the same situation before the Standing Committee on Finance last week at the organization meeting and those of you who were there will recall that we changed the representation because the Social Credit Party is not an official party. We had four Conservatives, three Liberals and one New Democratic Party representative. The only other point I would like to make on the steering committee is that it is an extremely important subcommittee here because a great deal of the work in establishing the agenda and so on, working with the Auditor General, is done at that level. So we would want to have as many people as possible who can make themselves available because it is well known that there is always a shortage of people for the steering committee meetings. I put that forward to you: if someone would like to make a motion to the same effect, that would be helpful.

Mr. Bosley: I would appreciate your guidance. Do you want four and four or do you want three and three?

The Chairman: I think four, three including the Chairman and one, as we did on the Standing Committee on Finance would be probably a good . . .

Mr. Halliday: Mr. Chairman, what was that again?

The Chairman: Four, three, one.

Mr. Bosley: Eight as opposed to six.

The Chairman: What did we have last year?

Mr. Bosley: Do you think you need eight again or would six do?

The Chairman: The problem is really availability, I think, more than anything else. I would like your thoughts on that, Jack.

Mr. Bosley: Mr. Chairman, perhaps I could just indicate why I am interested. There are going to be, as I think all members know, possibly more committees this year than you are used to. A number of small, select committees have been proposed and I am happy to take your guidance but there has been some conversation about occasionally dropping the steering committees by one each way because we think there will be more committees.

M. Deniger: Monsieur le président, le quorum est-il nécessaire dans les réunions du Sous-comité de l'ordre du jour et de la procédure? Avez-vous un quorum à ce genre de réunion-là?

Le président: . . . Il faut que chaque parti soit représenté.

[Translation]

Le président: Je déclare donc M. Jim Hawkes dûment élu vice-président du Comité permanent des comptes publics.

J'aimerais également que l'on propose une motion pour l'élection des membres du sous-comité du programme et de la procédure, à savoir le comité directeur. Permettez-moi tout de suite de vous signaler que, l'année dernière, le greffier a présenté une motion qui prévoyait quatre représentants du parti libéral, deux représentants du parti progressiste-conservateur, un représentant du nouveau parti démocratique et un représentant du parti du crédit social.

J'aimerais vous faire remarquer les faits suivants: la même situation s'est présentée la semaine dernière lors de la séance d'organisation du Comité permanent des finances, et ceux d'entre vous qui y étaient présents se souviendront que nous avons modifié la représentation parce que le parti du crédit social n'est pas un parti officiel. Nous avons pris quatre conservateurs, trois libéraux et un représentant du nouveau parti démocratique. J'aimerais également vous signaler que le comité directeur est un sous-comité extrêmement important; en effet, l'établissement de l'ordre du jour constitue une tâche essentielle et les rapports avec le Vérificateur général sont loin d'être négligeables. Nous aimerions donc avoir la plus large représentation possible, parce que l'on sait fort bien qu'il y a toujours trop peu de membres présents lors des réunions du comité directeur. C'est donc là une remarque que je vous fais: si quelqu'un est prêt à proposer une motion à cet effet, cela nous serait utile.

M. Bosley: J'aimerais que vous me donniez quelques indications. Voulez-vous deux fois quatre membres ou bien deux fois trois membres?

Le président: Je pense qu'il en faudrait quatre, trois, y compris le président, et un, comme cela a été fait pour le Comité permanent des finances; ce serait probablement une bonne . . .

M. Halliday: Monsieur le président, voulez-vous bien répéter cela?

Le président: Quatre, trois, un.

M. Bosley: Huit au lieu de six.

Le président: Quelle était la situation l'année dernière?

M. Bosley: Pensez-vous qu'il vous faille encore huit membres, ou bien six suffiraient-ils?

Le président: Avant tout, je pense qu'il s'agit de savoir si ces personnes seront disponibles. J'aimerais savoir ce que vous en pensez.

M. Bosley: Monsieur le président, permettez-moi simplement de vous indiquer pourquoi je m'intéresse à cette question. Tous les membres s'en doutent, je le pense, les comités vont probablement être plus nombreux cette année qu'auparavant. On a proposé la création d'un certain nombre de petits comités spéciaux et je serais heureux que vous me donniez des précisions, mais on a parlé de soustraire des comités directeurs un membre de chaque côté, justement à cause de la possibilité d'un plus grand nombre de comités.

Mr. Deniger: Mr. Chairman, is the quorum necessary in the Subcommittee on Agenda and Procedure meetings? Is there a quorum for those meetings?

The Chairman: . . . each party has to be represented.